



El Casino organiza actividades para dar la bienvenida a los estudiantes universitarios

TEL

El Casino Obrero de Béjar ha organizado para esta semana y la próxima distintas actividades con el objetivo de dar la bienvenida a los estudiantes de la Escuela universitaria de Ingenieros.

La agenda se desarrollará entre el 6 y el 16 de septiembre con la apertura de una exposición sobre los 164 años de vida de la Escuela, que será inaugurada por el vicerrector y coordinador del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban de Vega, catedrático de Historia Contemporánea D. La inauguración será a partir de las 20:00 horas.

A mayores, el Casino Obrero acogerá sendas charlas los días 10 y 11 de octubre. La primera será este lunes a las 20:00 horas y correrá a cargo del profesor Félix Redondo Quintela. y la segunda será al día siguiente a la misma hora, a cargo del también profesor Javier Ramón Sánchez, que dará a conocer Béjar a través de sus calles.